

Ä12 B – Was Gerechtigkeit schützt

Antragsteller*in: Philipp Mathmann

Status: Zurückgezogen

Text

Von Zeile 506 bis 508 einfügen:

Ein starkes öffentliches Gesundheitswesen und eine bedarfsgerechte Pflege sind unverzichtbar, um die menschliche Würde zu schützen und Selbstbestimmung zu fördern. [Die Einhaltung der UN-Behindertenrechtskonvention ist auch im Pflegebereich verbindlich.](#) Der Mangel an Pflegefachpersonen spitzt sich immer weiter zu, in der EU und auch hier in

Begründung

Die Änderung ist in der Schreibgruppe des KV entstanden.

Diese Ergänzung macht deutlich, dass es eine internationale Grundlage in diesem Bereich gibt, auf der Entscheidungen getroffen werden müssen und das dies keine "grüne Sonderposition" ist oder sein darf.